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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur 

Ansiedlung eines Baumarktes in Halle-Neustadt 
  
 
Im April 2016 beauftragte der Stadtrat den Oberbürgermeister, direkte Gespräche mit 
potentiellen Investoren zu führen, um für eine Ansiedlung eines Baumarktes in Halle-
Neustadt zu werben (VI/2016/01822). 
 
 
In diesem Zusammenhang fragen wir: 
 

1. Mit welchen Baumarktketten bzw. potentiellen Investoren wurden bislang Gespräche 
zur Ansiedlung eines Baumarktes in Halle-Neustadt geführt? 

2. Haben sich aus den Gesprächen konkrete Interessensbekundungen entwickelt? 
3. Welche Ansiedlungsflächen standen in den Gesprächen zur Diskussion? 
4. Gibt es weitere Ansiedlungsflächen im relevanten Einzugsbereich, die für eine 

Ansiedlung eines Baumarktes in Frage kommen würden? Wenn ja, welche? 
5. Welche Gründe wurden angeführt, weshalb eine Ansiedlung in Halle-Neustadt 

unattraktiv für die Gesprächspartner sei?, 
6. Gab es außerhalb der geführten Gespräche Interessensbekundungen zur Ansiedlung 

eines Baumarktes in Halle-Neustadt? 
 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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Im April 2016 beauftragte der Stadtrat den Oberbürgermeister, direkte Gespräche mit 
potentiellen Investoren zu führen, um für eine Ansiedlung eines Baumarktes in Halle-
Neustadt zu werben (VI/2016/01822). 
 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

 

1) Mit welchen Baumarktketten bzw. potentiellen Investoren wurden bislang 

Gespräche zur Ansiedlung eines Baumarktes in Halle-Neustadt geführt? 

 

Es wurden Gespräche mit Baumarktketten geführt, die ein City-Markt-Konzept verfolgen. 

 

 

2) Haben sich aus den Gesprächen konkrete Interessensbekundungen entwickelt? 

 

Es haben sich konkrete Interessensbekundungen ergeben, die weiterverfolgt werden. 

Zu Details kann wegen vereinbarter Vertraulichkeit nicht informiert werden. 

 

 

3) Welche Ansiedlungsflächen standen in den Gesprächen zur Diskussion? 

 

Es standen sowohl Flächen im Gewerbegebiet Halle-West als auch geeignete Flächen an 

mehreren Standorten in Halle-Neustadt (z. B. Nietlebener Straße) im Fokus. 

 

 

4) Gibt es weitere Ansiedlungsflächen im relevanten Einzugsbereich, die für eine 

Ansiedlung eines Baumarktes in Frage kommen würden? Wenn ja, welche? 

 

Die Bemühungen konzentrierten sich auf Halle-Neustadt. 



 

5) Welche Gründe wurden angeführt, weshalb eine Ansiedlung in Halle-Neustadt 

unattraktiv für die Gesprächspartner sei? 

 

Keine im Rahmen der geführten Gespräche. 

 

 

6) Gab es außerhalb der geführten Gespräche Interessensbekundungen zur 

Ansiedlung eines Baumarktes in Halle-Neustadt? 

 

Nein. 

 

 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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